

Comité Asesor de Padres de LAUSD

Informe del Presidente

13 de abril de 2023

Saludos colegas:

Este mes tengo cuatro temas relacionados por discutir, que tienen que ver con prácticas para la participación de los padres y las familias en LAUSD: la reducción significativa en el alcance de los administradores de la Comunidad de Escuelas; la misteriosa desaparición de las reuniones informativas en formato “híbrido”; el infame webinar por Zoom ; y la falta de comunicación con nuestro PAC de parte del Superintendente. Alberto Carvalho en más de un año.

Con la reorganización (o “alineación”) este año del LAUSD de seis “distritos locales” a cuatro “regiones”, yo y otros padres hemos notado menos reuniones por Zoom de los “foros comunitarios” o “café con ...” realizados por los administradores de las Comunidades de Escuelas para familias en sus respectivos territorios. Se dice por allí que la mayoría de los administradores de las comunidades de escuelas ya no están organizando sesiones de “foros comunitarios”, y que en su lugar todas las actualizaciones deben darse a través de reuniones de “foros comunitarios con el superintendente” en las diferentes regiones. El problema principal aquí, en mi opinión, es que la eliminación de las sesiones de nivel medio del administrador de la comunidad de escuelas obliga a un superintendente regional a ofrecer solo una agenda general, a nivel regional, sin la posibilidad de información específica sobre la comunidad de escuelas en particular. Esto parece haber resultado en eventos regionales que consisten en menos información que se comparte y más presentaciones de valor cuestionable para los padres destacando temas como la amabilidad.

Aunque no tengo nada en contra de la amabilidad, para ser claro, y ciertamente es algo que necesitamos ver más y más en nuestras vidas diarias, cuando una actividad que se enfoca en este concepto ocupa más de la mitad de una reunión de dos horas de un foro comunitario regional, *con solamente cuatro preguntas tomadas del público*, entonces sí tengo un problema con esto. En vez de repasar las tendencias del rendimiento estudiantil, se guio a los padres en una actividad centrada en leer un pasaje de lectura del libro *Peppa Pig*, y después se les pidió que compartieran de sus grupos pequeños cómo el personaje de este cuento infantil en libro y el show del canal PBS-TV demuestran la amabilidad en cierta situación. Los padres se deben preguntar cuál es el punto de tener que recorrer tal vez una larga distancia para asistir a un evento de foro comunitario que, de paso, solamente se realizó en persona, sin opción por medio de Zoom. Esto nos lleva a nuestro próximo tema.

Cuando un padre preocupado le preguntó al Superintendente Regional por qué no se ofreció por medio de Zoom, la respuesta fue algo como “Estamos en proceso de averiguar cómo sería mejor para los padres, así que el siguiente mes estaremos solamente por medio de Zoom.” Esta respuesta me pareció desconcertante porque ya hemos estado en Zoom casi tres años y para este punto debería de ser obvio lo que es mejor para los padres, específicamente, eventos en persona que incluyen la opción de Zoom para los que no les sea posible asistir en persona. Esto claramente es una mejor práctica para que los padres y las familias participen, no algo que necesita ser averiguado. Mis respetos al líder del Distrito que dijo más o menos lo indicado

anteriormente, pero dicha explicación es difícil de aceptar y puede ser fácilmente interpretada como una caracterización de una bofetada a los padres y familias quienes, por diferentes motivos, no pueden estar presentes en las reuniones en persona y eventos afines, pero quienes *sí pueden* asistir virtualmente por medio de Zoom. Los padres están en lo correcto al oponerse y LAUSD *debe* escucharnos.

Siguiendo con el formato de webinar por Zoom, he escuchado numerosas veces de los padres, incluyendo algunos de nuestros colegas del PAC, quejarse fuertemente y con frecuencia sobre el webinar. Este tipo de reunión limita la capacidad de los participantes para que interactúen con los presentadores y entre sí, ya que nadie puede ver o escuchar a los demás que participan en la llamada aparte de los que son cohost o “destacados” en la pantalla y dependiendo de las configuraciones que se usan para la reunión, por veces no es posible ver las preguntas que otros plantean. No sabemos cuántas personas están participando en la llamada con nosotros. Pero aún el personal parece nunca reconocer nuestras preocupaciones.

A principios de este mes asistí a un evento por Zoom organizado por el Instituto de Liderazgo Educativo para elevar las voces de los jóvenes con discapacidades. Esta sesión tuvo al menos 257 participantes en una llamada estándar no webinar - la misma usada por nuestras reuniones del PAC - con toda la capacidad para audio y video para todos. Si IEL puede tener esta cantidad de personas en Zoom, creo que LAUSD podría mostrar a los padres y las familias el mismo respeto, en vez de tratarnos como extraños en no confiar dentro de nuestro propio Distrito.

Finalmente, como tal vez algunos de ustedes recuerden, el Superintendente se reunió con los tres comités centrales (CAC, DELAC, y PAC) en febrero de 2022 en una reunión conjunta llevada a cabo en Roybal Learning Center. Desde entonces, hemos estado esperando otra oportunidad para reunirnos con nuestro Superintendente de Escuelas, y no hemos escuchado nada de su parte. Entiendo que está muy ocupado, pero también lo estamos nosotros. Me comunicaré con nuestro Superintendente y le pediré que se reúna de nuevo con nosotros. Después de todo, ¿no es que somos socios iguales?

A su servicio,

Paul Robak

Presidente, 2022-2023

Comité Asesor de Padres de LAUSD

Sitio web del PAC: achieve.lausd.net/PAC

Correo electrónico: paulPACrobak@gmail.com

Móvil: 310-997-5588